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Niederschrift  der 10. öffentlichen/nicht öffentlichen Sitzung des Wirtschaftsförderungs- und Vergabeausschusses 

 

Hansestadt Stendal    Hansestadt Stendal, 23.02.2016 

Wirtschaftsförderungs- und Vergabeausschuss 

 

Niederschrift über die 10. öffentlichen/nicht öffentlichen Sitzung 
des Wirtschaftsförderungs- und Vergabeausschusses 

 

Tag der Sitzung: Donnerstag, 21.01.2016 

Ort:   Feuerwache Hansestadt Stendal, Großer 
Versammlungsraum, Von-Schill-Str. 3, 39576 Hansestadt Stendal 

Beginn:  17:02 Uhr 

Sitzungsende: 19:10 Uhr 

 
Anwesend sind: 
 

Vorsitzende/r 
Schober, Marcus  

Mitglieder 
Lindstedt, Norbert  
Weis, Reinhard  
Weise, Thomas  
Zimmermann, Helga Vertretung für Herrn Stadtrat Bernd Hauke 

Protokollführer/in 
Voit, Kim-Vivien  

von der Verwaltung 
Hell, Rüdiger  
Hoedt, Frank  
Jurga, Martin  
Tüngler, Bärbel  
Westrum, Georg-Wilhelm  
Woelm, Bettina  
 
 
Entschuldigt fehlen: 
 

Mitglieder 
Hauke, Bernd  
Lincke, Olaf  
Schreiber, Mäxchen  
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Tagesordnung: 

Öffentlicher Teil 

 1   Eröffnung, Begrüßung, Feststellung der ordnungsgemäßen La-
dung und der Beschlussfähigkeit 

 

 2   Feststellung der Tagesordnung  
 3   Vorstellung Firma KUBUS GmbH  
 4   Einwohnerfragestunde  
 5   Bekanntgabe der Beschlüsse aus dem nicht öffentlichen Teil der 

letzten Sitzung 
 

 6   Genehmigung der Niederschrift des öffentlichen Teils der Sit-
zung vom 12.11.2015 

 

 7   Bericht der Verwaltung  
 8   Anfragen/Anregungen  

Nicht öffentlicher Teil 

 9   Genehmigung der Niederschrift des nicht öffentlichen Teils der 
Sitzung vom 12.11.2015 

 

 10   Bericht der Verwaltung  
 10.1   Vergaben unter 50.000,00 €  
 11   Grundhafter Ausbau der Priesterstraße 2. BA VI/340 
 12   Flachdachsanierung Grundschule Juri Gagarin VI/341 
 13   Anfragen/Anregungen  
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Protokoll: 

Öffentlicher Teil 

zu TOP 1   Eröffnung, Begrüßung, Feststellung der ordnungsgemäßen Ladung und 
der Beschlussfähigkeit 

 Der Vorsitzende des Ausschusses, Herr Stadtrat Schober, eröffnet die Sitzung 
und begrüßt alle Anwesenden sowie die heutigen Gäste der Firma KUBUS 
GmbH. Er stellt die ordnungsgemäße Ladung und die Beschlussfähigkeit fest. 
Einwände werden nicht erhoben.  
 
    

zu TOP 2   Feststellung der Tagesordnung 
 Die Tagesordnung wird in der vorliegenden Form beschlossen.       

 
Abstimmungsergebnis: 
5 Ja  0 Nein  0 Enthaltung  
 
Ja 5      

zu TOP 3   Vorstellung Firma KUBUS GmbH 
 Frau Dreekmann und Herr Dübel von der KUBUS GmbH begrüßen alle Anwe-

senden und stellen sich kurz vor.  
 
Frau Dreekmann beginnt mit der Präsentation. Sie stellt das Unternehmen in 
groben Zügen dar; Spitzenverbände, 18-jähriges Fachwissen, Ziele und Kon-
zept.  
 
17:09 Uhr Frau Tüngler nimmt an der Sitzung teil. 
 
Frau Dreekmann erklärt den Mitgliedern den Ablauf und die Tätigkeiten seitens 
KUBUS GmbH von der Vorbereitung der Ausschreibung, über die Durchfüh-
rung der Ausschreibung bis hin zur Auswertung sowie der Abwicklung des Be-
schaffungsvorganges. 
Es wurde auch eine Kostenaufstellung beispielhaft aufgeführt.  
 
Die Präsentation der KUBUS GmbH wird den Mitgliedern auf dem Ratsinfor-
mationssystem bereitgestellt.  
 
    

zu TOP 4   Einwohnerfragestunde 
 Zur Einwohnerfragestunde sind keine Einwohner anwesend.       

 
    

zu TOP 5   Bekanntgabe der Beschlüsse aus dem nicht öffentlichen Teil der letzten 
Sitzung 

 Herr Stadtrat Schober gibt die gefassten Beschlüsse aus dem nicht öffentli-
chen Teil der letzten Sitzung des Wirtschaftsförderungs- und Vergabeaus-
schusses vom 12.11.2015 bekannt.       
 
    

zu TOP 6   Genehmigung der Niederschrift des öffentlichen Teils der Sitzung vom 
12.11.2015 

 Der öffentliche Teil der Niederschrift über die Sitzung vom 12.11.2015 wird 
genehmigt.       
 
Abstimmungsergebnis: 
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5 Ja  0 Nein  0 Enthaltung  
 
Ja 5      

zu TOP 7   Bericht der Verwaltung 
 Es gibt keinen Bericht der Verwaltung.       

 
    

zu TOP 8   Anfragen/Anregungen 
 Frau Stadträtin Zimmermann: 

Im Auftrag von Herrn Stadtrat Hauke fragt sie nach seinen Anfragen aus der 
letzten Sitzung vom 12.11.2015. 
 
Antwort Herr Hell:  
Auf die Anfragen würde er gern im nicht öffentlichen Teil der Sitzung zurück-
kommen. 
 
Anregung Herr Stadtrat Weise: 
Er wurde in der Bürgersprechstunde auf die fehlende Beleuchtung am Fahr-
radweg in der Arneburger Str. von der Uchte bis zum Birkenweg (entlang des 
Stadions Am Hölzchen) hingewiesen. Die Schüler der Grundschule Nord nut-
zen diese Strecke als Schulweg mit dem Fahrrad. Er bittet daher die Verwal-
tung zu prüfen, ob die Möglichkeit besteht, in diesem Bereich eine einseitige 
Beleuchtung anzubringen.     
 
    

 
 
 
Marcus Schober    Kim-Vivien Voit 
Vorsitzende/r    Protokoll 
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